

Bürgermeister- bzw. Gemeinde-Saison-Schikarte Katschberg / Aineck

Liebe Mältingerinnen und Mältinger!

Durch die Auswirkungen der Inflation (Teuerung, steigende Liftkartenpreise, etc.) wird auch in diesem Jahr für den Kauf einer Schisaisonkarte für die Wintersaison 2024/25 ein Zuschuss von Seiten der Gemeinde Malta (€ 30,00/Karte) gewährt.

Für die Schisaison 2024/25 gelten im Schigebiet Katschberg / Aineck für Einheimische somit folgende reduzierte Preise:

<i>Erwachsene/Senioren (Jahrgang 1998 und älter)</i>	<i>€ 413,00</i>
<i>U 25 (Jahrgang 1999 bis 2005)</i>	<i>€ 330,00</i>
<i>Kinder/Jugend (Jahrgang 2006 bis 2018)</i>	<i>€ 194,00</i>
<i>Minikinder* (Jahrgang 2019 und jünger)</i>	<i>€ 38,00</i>

**Minikinder gelten: Jahrgang 2019 und jünger - Minikinder in Begleitung der Eltern fahren frei, sofern sie auf dem Schoß befördert werden und keinen eigenen Sitzplatz/Liftbügel beanspruchen. Im Schikurs und bei Benutzung der Liftanlagen ohne Begleitung benötigen Minikinder einen gültigen Schipass.*

Bei der Ausgabe der Skikarten wird ein Gastronomiegutschein im Wert von 10 Euro den Kunden ausgegeben, dieser ist bis zum 23.12.2024 bei den teilnehmenden Hütten einlösbar-

Folgende Voraussetzungen sind für die Teilnahme an der Aktion vorgegeben:

- *Gültigkeit der Saisonkarte - Wintersaison 2024/25 (Katschberg/Aineck)*
- *Die Karte ist nicht übertragbar*
- *Hauptwohnsitz in der Gemeinde Malta mit Stichtag 1. Oktober 2024*
- *Am Gemeindeamt muss vor dem Kartenkauf ein „Einheimischen-Gutschein“ angefordert werden (telefonisch **04733 220** oder per E-Mail **malta@ktn.gde.at**)*
- **Die Aktion läuft bis 20. Dezember 2024**

- *Der Kartenkauf erfolgt direkt bei den Katschbergbahnen zu den genannten Preisen. Beim Kauf ist der „Einheimischen Gutschein“ an der Kassa abzugeben.*

Ein großes Dankeschön geht an die Bergbahnen Katschberg, Herrn Josef Bogensperger jun., für dieses Entgegenkommen. Erst durch die gemeinsame Kostenteilung zwischen Bergbahnen und der Gemeinde Malta können diese begünstigten Saisonkarten für die heimische Bevölkerung angeboten werden.

Der Gemeinderat und der Bürgermeister der Gemeinde Malta, Mag. Klaus Rüscher, wünschen eine unfallfreie Schisaison sowie ein kräftiges Schi-Heil.